

NAVARRA / La Biblioteca general ha recibido ya 6.200 visitantes

PAMPLONA. 6.200 visitantes se han acercado ya a conocer las nuevas instalaciones de la Biblioteca General de Navarra durante la primera semana de andadura desde su inauguración, el pasado 1 de marzo. De ellas, 577 personas han participado en las visitas guiadas organizadas por el departamento de Cultura y Turismo-Institución Príncipe de Viana del Gobierno foral.

En estos primeros días también se han realizado un total de 2.400 préstamos, en su mayor parte (2.200) a través del sistema automatizado de autopréstamo y se han expedido 285 nuevos carnets de usuarios de bibliotecas. Igualmente, durante esta primera semana han ido solucionándose algunas reclamaciones iniciales como la mejora de señalización de accesos de salida para evitar el ruido de alarmas o la colocación de enchufes en mesas de consulta para la carga de ordenadores portátiles u otros instrumentos informáticos. En total, se van a colocar cuatro mesas específicas con conexión a la red eléctrica por planta con previsión de crecimiento en relación a la demanda. Además, existen otros 60 puestos con posibilidad de acceso a la red eléctrica.